



FRANCOIS BROCHARD



566

Campagne en Algérie du 11 octobre 1908 au 10 juillet 1909

Campagne au Maroc en guerre du 11 juillet 1909 au 26 août 1910

Campagne contre l'Allemagne du 3 août 1914 au 11 juillet 1919.

François Auguste Marie BORCHARD, né le 15 février 1887, à la Boissière de Montaigu, ouvrier boulanger, fils de François Auguste BROCHARD, 24 ans, cultivateur à Puy Doré de la Boissière de Montaigu, et de Marie Rosalie Henriette DAVID, 20 ans, son épouse, cultivatrice.

François a les cheveux châtain, les yeux bleus, le front ordinaire, le nez moyen, la bouche moyenne, le menton rond, le visage ovale, il mesure 1,71 mètre.

Inscrit sous le N° 19 de la liste cantonale de Montaigu.

Incorporé au 12^{ème} Régiment d'Artillerie à compter du 9 octobre 1908, arrivé au corps le 13 du dit mois et immatriculé sous le N° 13214, 2^{ème} canonnier conducteur.

Passé au 3^{ème} groupe d'Artillerie de campagne d'Afrique le 1er mars 1910, 2^{ème} canonnier conducteur.

Envoyé en congé le 25 septembre 1910.

Certificat de bonne conduite accordé.

Passé dans les réserves de l'armée active le 1^{er} octobre 1910.

Affecté au 35^{ème} Régiment de campagne.

Rappelé à l'activité, en vertu du décret de mobilisation générale du 1^{er} août 1914.

Arrivé au corps le 3 août 1914. Parti aux armées le 6 août 1914.

Passé au 51^{ème} Régiment d'Artillerie de campagne.

Citation à l'ordre du Régiment N° 1 en date du 13 juillet 1918 "Bon conducteur, à montré beaucoup de courage au cours des ravitaillements en munitions sous un bombardement violent"

Décoré de la Médaille du Maroc.

Décoré de la Croix de Guerre.

Mis en congé illimité de démobilisation le 11 novembre 1919.

Se retire à la Boissière de Montaigu.

Affecté à la date du 1er janvier 1924 au 118^{ème} Régiment d'Artillerie Lourde.